

HUT Bhayangkara Ke 76, Dandim 0723/Klaten Beri Kejutan Ke Kapolres Klaten

Budyanta - GUNUNGSITOLIALOOA.GO.WEB.ID

Jul 1, 2022 - 15:15



Surprise Dirgahayu Bhayangkara ke-76 oleh Kodim 0723/Klaten ini dilakukan Jum'at (01/07/2022)

Klaten - Kodim 0723/Klaten memberikan kejutan ke Kapolres Klaten secara mendadak, terkait HUT Bhayangkara ke-76. Kejutan ucapan selamat HUT Bhayangkara ke-76 dari Kodim 0723/Klaten dipimpin langsung oleh Dandim Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P dan di ikuti sejumlah Perwira Staf, Danramil dan anggota Kodim 0723/Klaten.

Surprise Dirgahayu Bhayangkara ke-76 oleh Kodim 0723/Klaten ini dilakukan Jum'at (01/07/2022) Dengan knock the door di kediaman Kapolres Klaten.

Di kediaman Kapolres Klaten AKBP Eko Prasetyo, kedatangan Dandim beserta anggotanya sempat mengagetkan Kapolres dan anggota jaga kediaman.

Dandim dan anggota datang mendadak sambil membawa kue ulang tahun dan memberikan ucapan selamat ulang Tahun Bhayangkara Ke 76.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim beserta seluruh prajurit dan keluarga besar Kodim 0723/Klaten mengucapkan selamat Hari Bhayangkara ke-76 tahun 2022 kepada Kapolres Klaten AKBP Eko Prasetyo, S.I.K M.H

“Dirgahayu 76 Th Bhayangkara, Polri yang Presisi Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural untuk mewujudkan Indonesia Tangguh dan Indonesia Tumbuh,” kata Dandim Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P.

“Mudah mudahan Polres Klaten dibawah kepemimpinan AKBP Eko Prasetyo dan keluarga besarnya mendapat perlindungan Allah SWT, Kesuksesan, keberhasilan dalam mengemban Tugas Negara,” tambahnya.

Atas surprise yang diberikan oleh Dandim beserta jajarannya, Kapolres Klaten AKBP Eko Prasetyo mengucapkan terimakasih serta berharap solidaritas TNI-POLRI tetapa solid selamanya.

Saat pemberian ucapan Dirgahayu HUT Bhayangkara ke-76 tersebut, secara simbolis AKBP Eko Prasetyo diberikan kue ulang tahun untuk di potong. Selanjutnya potongan kue ulang tahun tersebut disuapkan oleh Kapolres Ke Dandim begitu juga sebaliknya Kapolres menyuapkan kue ke Dandim.

Disamping itu, Seluruh Koramil Jajaran Kodim 0723/Klaten juga turut memberikan surprise ucapan selamat HUT Bhayangkara ke-76 kepada seluruh Kapolsek Jajaran Polres Klaten. (Red)